



Queridos hermanos:

Me dirijo a vosotros, en calidad de Presidente del Grupo Joven de la Hermandad de la Macarena, para invitaros a todos a formar parte de esta gran familia.

En la tarde del próximo viernes 18 de septiembre a las 18.30 horas tendrá lugar en la Basílica una Oración por el inicio del nuevo curso 2015-2016. Seguidamente dará comienzo -en el Salón de la Casa Hermandad- la apertura del mismo con una merienda de bienvenida y poder así informar sobre las actividades previstas para la Formación, Confirmación y Grupo Joven de la Hermandad de la Macarena: excursiones, visitas culturales, campeonatos deportivos y de cultura cofrade, convivencias con otras Hermandades, campamentos... Lo pasaréis en grande, aprenderéis y viviréis el día a día de la Hermandad.

Además, los jóvenes macarenos tenemos activa participación en los tres pilares sobre los que se sostiene nuestra Hermandad, pues promovemos la Formación Cristiana, Culto y Caridad.

Resumidamente, podréis asistir a cursillos de Formación Cristiana o de preparación para recibir el Sacramento de la Confirmación; podréis colaborar en comedores sociales y conventos; así como participar en las Misas y Cultos de Regla como lectores, monaguillos o acólitos. A continuación, os describo más detalladamente cada apartado:

#### Formación:

Los viernes de 19.00 a 20.00 horas, en las dependencias de la Hermandad, el grupo de formadores imparte cursos de Formación Cristiana siguiendo el Catecismo de la Iglesia Católica. Existen diversos grupos de niños agrupados según sus edades.

#### Sacramento de la Confirmación:

Los viernes de 20.00 a 21.00 horas, en las dependencias de la Hermandad, durante dos cursos consecutivos. Para jóvenes a partir de 14 años. Desde estas líneas os recuerdo la importancia de confirmar nuestra Fe y os animo a que deis ese tan importante paso en la vida de los cristianos.

Aquellos que tengáis intención de acudir a los cursillos de Formación o Confirmación, podréis traer rellena la hoja de inscripción que se adjunta en esta carta y entregarla a cualquier formador el día de la merienda.

#### Cuerpo de Monaguillos:

Los viernes de 19.00 a 20.00 horas, también en las dependencias de la Hermandad, para niños que hayan recibido la Primera Comunión.

#### Cuerpo de Acólitos:

Se convocan reuniones y ensayos mensuales, para jóvenes entre 16 y 22 años que hayan recibido el Sacramento de la Confirmación, o estén en ello.

Para pertenecer a ambos colectivos se requiere del compromiso de participar en los Cultos internos y externos de nuestra Hermandad, sirviendo en el Altar o acompañando a nuestros Sagrados Titulares en sus salidas procesionales.

#### Reuniones del Grupo Joven:

Donde nos encontramos todos los jóvenes para informar de las actividades planeadas y organizar las labores en el comedor social. Los viernes a las 21.00 horas en el salón de nuestra Casa Hermandad. Dirigido a todos aquellos que tengan ganas de participar y trabajar por nuestra Hermandad, a la par de querer dar testimonio de Fe en multitud de actividades.

Para cualquier tipo de consulta, podréis poneros en contacto con nosotros por medio de la siguiente dirección de correo electrónico: [juventud@hermandadellamacarena.es](mailto:juventud@hermandadellamacarena.es)

Asimismo, si no pudierais asistir a la reunión pero tuvierais interés en formar parte del Grupo Joven, envíanos un correo y nos pondremos en contacto contigo.

Esperando contar con vuestra presencia, y reiterando nuestra ilusión y deseo de veros entre nosotros, recibid un fraternal abrazo.

Que Nuestra Señora del Santo Rosario, Nuestro Padre Jesús de la Sentencia y su Bendita Madre la Virgen de la Esperanza os colmen de bendiciones.

Fernando Fernández Cabezuelo  
Consiliario Primero

José Javier de Tarno Sánchez  
Presidente Juventud Macarena